

Klinikum Braunschweig erhält modulares Regiegebäude

Cadolto realisiert Neubau für klinische Einrichtungen

Cadolzburg, 07.02.2019 ---- Das Klinikum Braunschweig integriert zukünftig das Lungenzentrum aus dem St. Vinzenz Krankenhaus in Braunschweig und benötigt somit neue räumliche Kapazitäten. Am 24.12.2018 erhielt Cadolto den Auftrag, ein neues Regiegebäude in Modulbauweise für eines der größten Krankenhäuser Norddeutschlands zu planen und zu realisieren.

Das Projekt wird gemeinsam mit DECKER ARCHITEKTEN & INGENIEURE, Braunschweig geplant und in der Salzdahlumer Straße, am größten der drei Standorte des Klinikums Braunschweig, errichtet. In Zukunft soll der dreigeschossige Modulbau mit einer Bruttogrundfläche von 6.836 m² den Funktionsbereich Pneumologie (Lungenheilkunde) mit einer Kapazität von 89 Betten beherbergen. Ergänzend wird der Neubau während der Umbauarbeiten für eine neue Allgemeinpflegestation als Ausweichgebäude eingesetzt.

Die Module für das Regiegebäude werden – parallel zu den Fundamentarbeiten vor Ort – in den Werkshallen von Cadolto produziert und anschließend mit Lkws an die Baustelle transportiert. Abschließend wird das neue Gebäude mit einem Verbindungsgang an das Bestandsgebäude des Klinikums angeschlossen. Aufgrund des hohen Vorfertigungsgrades der Module kann im Vergleich zur konventionellen Bauweise viel Zeit gespart werden. Dank der Verkürzung der Bauzeit vor Ort und des damit einhergehenden geringen Baustellenlärms kann der anliegende Klinikbetrieb fortgeführt werden.



Weitere Informationen:

Peter Scheifele M.A.
Leiter Unternehmenskommunikation
Cadolto Modulbau GmbH
Wachendorfer Straße 34
90556 Cadolzburg
Tel: 09103 502-160
E-Mail: p.scheifele@cadolto.com
Website: www.cadolto.com

Bei Abdruck bitten wir um entsprechende Mitteilung.

Falls Sie in unseren Presseverteiler aufgenommen oder aus diesem entfernt werden wollen, senden Sie uns bitte eine Nachricht per E-Mail an p.scheifele@cadolto.com.

Fotos:

DECKER ARCHITEKTEN & INGENIEURE

CADOLTO

Die Cadolto Modulbau GmbH ist ein Unternehmen der Zech Group Bremen und entstammt der 1890 gegründeten Cadolto-Gruppe in Cadolzburg bei Nürnberg. Die Gesellschaft ist europaweit führend in der modularen Bauweise für medizinische Gebäude und deren Vermietung. Darüber hinaus baut Cadolto Büro- und Verwaltungs-, Reinraum- und Labor-, Wohngebäude, Rechenzentren sowie Telekommunikationseinrichtungen.

Bekannteste Bauvorhaben der Gruppe sind u.a. das weltweit erste in Modulbauweise errichtete Krankenhaus (Hochgebirgsklinik Davos, CH), die Interims-Klinik der Charité in Berlin und das weltweit erste Rechenzentrum in Modulbauweise in Leverkusen.